



**Nombre del alumno:**

**Luis Antonio Morales Aguilar**

**Nombre del profesor:**

**Alfonso Velásquez Pérez**

**Licenciatura:**

**Enfermería**

**Materia:**

**Administración y evaluación de los servicios de enfermería.**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Nombre del trabajo:**

**Ensayo:**

**“Planeación de los servicios de enfermería”**

La enfermería abarca todos los cuidados autónomos y en colaboración, que se prestan a las personas de todas las edades. La enfermería hoy en día con una base científico técnica importante, no debe ser ajena a los valores tradicionales desde sus orígenes ni las características que muestran las sociedades actuales, así pues valores, ciencias, y adaptación a las necesidades reales de una sociedad cada vez más globalizada son los pilares fundamentales que deben influir cualquier intento de planificar estratégicamente sus acciones.

Es por ello que se trata de establecer un marco de desarrollo profesional en un ámbito delimitado en el que distintas instituciones que operan desde diferentes responsabilidades tengan un plan estratégico; este plan debe facilitar la utilización de procedimientos, desde la imaginación, la adaptación y la responsabilidad. Los trabajadores de la salud deben estar alineados con los diferentes objetivos y metas a favor de poder aportar a la sociedad cuidados de enfermería de calidad en la que también los profesionales encuentren posibilidades de crecimiento.

La planeación ya sea estratégica viene desempeñando un papel muy importante en empresas sanitarias, han tenido que cambiar la forma de gestionar los centros, siendo el pilar fundamental ya que mediante procesos se establecen los objetivos que van a guiar al centro sanitario y así los caminos por los cuales se debe transitar para alcanzar dichos objetivos de allí el interés de conocer un poco más sobre lo que es la planificación que en la actualidad puede proporcionar un marco de referencia para la actividad de la organización donde se trabaje, pueda conducir a un mejor funcionamiento y una mayor sensibilidad de dicha organización. El personal de enfermería encargado define específicamente la misión de su organización, estarán en las mejores condiciones de dar dirección, orientación a sus actividades es por ello que las organizaciones funcionan mejor a eso y se toman más sensibles ante un ambiente en constante cambio. En la actualidad las empresas sanitarias la planeación o planificación representan el punto de partida para un excelente desempeño dentro del campo en el cual se está enfocado y hacia el cual está planteado los cumplimientos de sus objetivos, como también una herramienta sumamente útil de la cual se necesita para enfrentar tipos de desafíos.

Por lo tanto la meta de la planificación es lograr un mejor desempeño de las funciones de la empresa ya que la misma permitirá una mejor organización, gestión y administración en cada área de la organización en la actualidad hospitales, centros de salud, como cualquier tipo de área que abarque la planificación donde se enfoca especialmente en poder facilitar los medios necesarios para que la empresa pueda cumplir con todas las metas que se propuso lograr durante el desarrollo de su camino, y es importante que tengamos en cuenta que la planificación es el primer factor de llevar acabo en una empresa, donde se encarga de idear aquellas estrategias para un mejor servicio del personal de salud hacia los usuarios, que pueden servir para un buen desempeño de la institución en su ámbito de servicio de calidad.

Como conclusión se podría decir que la planificación es en gran parte la responsable del éxito que puede llegar a tener una institución de salud u otra empresa, ya que todo dentro del campo laboral, comercial y empresarial se mueve a través de estrategias que resultan inteligentes dentro de cada una de sus áreas conformadas donde se brindan servicios de enfermería, para llevar a cabo una planificación que sea eficiente lo primero a realizarse es un estudio donde indique cual es la satisfacción del usuario y cuales los desagradados de esta manera proceder con la aplicación de factores que se consideren sean los necesarios para una mayor satisfacción por parte del usuario. Dentro de un entorno de planeación todos y cada uno de los recursos disponibles para contribuir de manera individual y en conjunta del personal de enfermería para que la institución pueda alcanzar de forma exitosa el logro de sus objetivos, por lo que plantear diferentes estrategias en cada una de las áreas suele ser una excelente arma para un buen desarrollo de las actividades de la institución.